



国東町 市教育委員会に絵本を寄贈

国東町小原の加藤眞理子さんが3月26日(水)、市教育委員会を訪れ、ご自身が作られた絵本30冊を寄贈しました。

寄贈したのは「マーちゃんの麦わらぼうし」(新風舎)で、生きとし生けるものが、お互いを尊重し、気遣うことで思いやりの輪が広がり、もっとやさしい世界になってほしいという思いをこめて作られたそうです。

加藤さんは、「幼稚園児や小学生がこの絵本を読んで、互いを思いやる心を育んでほしい。」と話しています。



安岐町 諸田地区圃場整備竣工式

4月20日(日)午前11時から、安岐町諸田地区で圃場整備の竣工式が行われ、地元の皆さんや県、市の関係者約35名が参加して工事の完成を祝いました。

この圃場整備は、中山間総合整備事業の一環として行われ、17年度から3年間で面工事が完成し、7.3haの農地が生まれ変わりました。

高齢化が進む当地区では、今後農作業の負担が軽くなり、効率的な農業経営が期待できそうです。



国東町 行入ダムのこいのぼり

5月の薰風をいっぱいに吸い込んで、今年も横手の行入ダムに、たくさんのこいのぼりが泳いでいます。地域おこしグループ行入見来会(郷司日出海会長)の皆さんのが活動の一環として取り組んでおり、今年で12年目。ダム湖と上流のくにさきパークゴルフ場に渡したロープに、約300匹の色とりどりのこいのぼりを楽しむことができます。5月11日(日)までです。お見逃しなく。



国東町 反射タスキの贈呈式

4月15日(火)に国東警察署で、国東市と姫島村の新中学一年生327名に「反射タスキ」が贈呈されました。足立正人署長と諸富忠県交通安全協会国東支部長から、新一年生代表の今富康平君(国東中)にタスキを贈呈。今富君は「このタスキを着用し、通学時の交通安全に努めます。」とお礼を述べました。この反射タスキの贈呈は昨年に続いて2回目です。

国東警察署によりますと、市内での反射タスキの着用率は高く、昨夜間の自転車事故は発生していないそうです。



国東町 ヤングパワーで優勝

健康の増進と親睦を深めるため、平成元年に結成されたヤングパワー(池田伸一郎会長、会員約30名)では、会員を募集しています。活動内容は、毎週2回(火、土)国東体育館で卓球とバドミントンをしています。

練習の成果も各大会で出ており、3月23日(日)に行われた杵築市冬期卓球大会一般男子Dグループで、木村弘さんが優勝、2月17日(日)に行われた国東市・東国東郡卓球選手権大会レクリエーションの部では、小柳義之さんが準優勝しています。

皆さんもいっしょにいい汗を流しませんか。入会をお待ちしています。

申込み・問い合わせ 会長 池田伸一郎 TEL.0978(74)0375